

NordArt 2016

www.nordart.de



Péter Lenkey-Tóth

Ungarn/Hungary

Geboren 1972 in Miskolc, Ungarn. 2014 Promotion im Fach Kunst an der Universität Pécs, Fakultät für Musik und Visuelle Kunst, Ungarn. Mitgliedschaft: Nationale Vereinigung Ungarischer Künstler, Handwerkskunst-Verband für Freie und Angewandte Kunst, Ungarische Malervereinigung. Ausgewählte Preise: 2012 XXI. Miskolc Winter-Salon, Grand Prix, Miskolc; Budapester Galeriestipendium, Artist in Residence in Krems, Österreich. 2011 Eötvös Stipendium des Ungarischen Staates, Königliche Akademie der Künste, London. 2009 Ehrenpreis, Internationale Malerei-Triennale der Karpatenregion, Silber Quadrangel, Przemysl, Polen. Seit 1992 zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland. Werke befinden sich in privaten und öffentlichen Sammlungen. Der Künstler lebt in Miskolc, Ungarn.

Born in 1972 in Miskolc, Hungary. 2014 Doctoral degree in Fine Arts from the University of Pécs, Faculty of Music and Visual Arts, Hungary. Membership: Hungarian Creative Artists' National Association, Federation of the Fine and Applied Arts Craftsmanship, Hungarian Painters' Association. Selected prizes: 2012 XXI. Miskolc Winter Salon, Grand Prix, Miskolc; Budapest Galéria Scholarship, Artist in Residence in Krems, Austria. 2011 Eötvös Scholarship by the Hungarian State, Royal Academy of Arts, London. 2009 Honorable Prize, International Painting Triennial of Carpathian Region, Silver Quadrangle, Przemysl, Poland. Since 1992, numerous solo and group exhibitions at home and abroad. Works are in private and public collections. The artist lives in Miskolc, Hungary. www.lenkeytoth.hu



St. Martins Bett, 2015, Öl auf Leinwand, 140 x 200 cm
St. Martin's Bed, 2015, oil on canvas, 140 x 200 cm